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八千代市監査委員  /  都市常任委員会

本年は八千代市市政施行 55 周年になります。
昨年防災道の駅として認定された「道の駅やちよ」を新たな観光拠点として整備し、
より多くの方に八千代市の魅力を知っていただく機会にしたいです。魅力ある八千代
市にしていく為に精一杯尽力します！

娘 2人もそれぞれ小学校と中学校に進学します。あっという間の成長に時の早さを感
じている今日この頃です。子をもつ親として。議員として。文教経済常任委員長とし
て現行の教育について最善の環境を整備してまいります。またコロナ禍により疲弊し
た地域経済に対してもしっかりと支えていける制度の創設を目指します！

八千代市は、市制 55 周年を迎えました。人口は 20 万人を超え千葉県内で 8位に、
東京のベッドタウンとして発展。これからもこの町に住み続けたい。人生 100 歳時代
を迎えても元気に安全で生き甲斐を持って快適に暮らしていける八千代市を目指して
いきます。コロナ禍の中にあっても市民に寄り添って皆様の声をしっかり聞いて全力
で実現する為に活動してまいります。

日頃より私の議員活動にご理解とご支援を賜りまして、感謝申し上げます。お陰様で
市議会議員として３年が経過し、１期目最後の年となりましたが、令和４年度の予算
審査特別委員会の副委員長を仰せつかり、身の引締まる思いでした。これからも市民
の皆様に寄り添い、様々な声に耳を傾けることに注力を続け、本市発展のため、課題
解決に全力で取り組んで参ります。

八千代市ではこの度「観光振興計画」を策定し、“花の観光都市” を目指すビジョン
を掲げました。市の花「バラ」を始め、四季折々の花が訪れる人々の心を潤すだけで
はなく、地域経済や産業の活性化に寄与することを望みます。会派市民クラブでは、
今後も市の魅力アップを提案して参ります。私自身は置かれた場所で咲くために自己
研鑽に努めます。

今回は予算委員会委員として例年にない最大規模の予算を執行するにあたり必要な物
と欲しい物は異なるという観点でチェックし意見を述べてまいりました。今後も市の
監査委員、議会議員として市政のチェックをして参ります。「人のお世話をするよう、
人のお世話にならぬよう、そして報いを求めぬよう」自治三訣を胸に秘め。
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議会質問 ≪QR コードでかんたん閲覧≫

●活動紹介 / 会派報バックナンバー
●過去の議会質問など

https://
shiminclub.net/

代表質問

小澤宏司議員

１．市庁舎整備について
２．東葉高速鉄道について
３．防災 道の駅やちよについて
４．指定管理者制度について
５．地域振興財団について
６．優良 建設 工事表彰制度について

個別質問

林 隆文議員

１．八千代台駅周辺の整備について
２．旧八千代台東第二小学校跡地広場の整備
　　　について
３．八千代総合運動公園について
４．八千代の自然を生かした観光施策について

個別質問

澤田新一 議員

１．新型コロナウイルス対策について
２．まちづくりについて
３．遊休農地について
４．防災について
５．ゼロカーボンシティについて

代表質問

花島美記 議員

１．新年度予算について
２．新型コロナ対策について
３．魅力あるまちづくりについて
４．デジタル化推進について

≫１２月６日（月） ≫１２月７日（火）

●令和３年第４回定例会

個別質問

花島美記 議員

１．高齢者支援について
２．女性活躍推進について
３．子育て支援について
４．観光の推進について

≫１２月７日（火）

●令和４年第１回定例会

≫２月 25 日（金） ≫２月28 日（月）

■ 市民クラブ  ホームページ

令和4年第1回定例会
の議会録は、 八千代市
のホームページに アップ
ロードされ次第、御覧い
ただくことが
できます。

■ ご案内


